



Informe Preelectoral

10 puntos críticos pendientes
para elecciones generales 2021.



Censo Nacional Electoral

El Censo es el documento oficial en el cual están los ciudadanos habilitados para votar.

Según el artículo 5 del Decreto Legislativo 63-2001, "se debe asignar a los ciudadanos el mismo domicilio electoral que tenían en el último proceso de elecciones generales".

Actualmente el censo electoral cuenta con 5.1 millones 182 mil 436 hondureños.



EL TREP Y EL LECTOR DE HUELLAS



EL TREP

En las elecciones generales 2021, se contará con al menos un kit del TREP por centro de votación.

LECTOR DE HUELLAS DACTILARES

El lector de huellas, será uno de los primeros pasos para ejercer el sufragio.

Financiamiento Político

El La Unidad de Financiamiento, Transparencia y Fiscalización (conocida como Unidad de Política Limpia tiene la función de vigilar y controlar el financiamiento recibido por los partidos políticos.

Para elecciones primarias 2021 informando que el 64% de los aspirantes que participaron en las primarias.



VIOLENCIA ELECTORAL

Siendo un año de celebración de elecciones, aproximadamente un tercio del total de conflictos pertenece a la categoría político-electoral.

En total desde el 27 de diciembre del 2020 hasta octubre del 2021 han ocurrido 16 muertes en el contexto electoral.



Juntas Receptoras de Votos

Para elecciones generales 2021 se instalarán 18,293 JRV que habrá en el país.

Cada JRV debe contar con 5 miembros propietarios y 5 miembros suplentes, quienes serán de los partidos, que participaron en elecciones primarias.



Impugnaciones y recursos legales en materia electoral

Las impugnaciones son un recurso que la ley electoral les otorga para poder presentar un reclamo sobre posibles irregularidades que se puedan suscitar en el proceso electoral

En el pasado proceso primario se presentaron 290 impugnaciones y 45 recursos de apelación, con tan solo 3 partidos políticos participando.



Gobernabilidad Internacional y Observación Electoral

El 10 de septiembre del año 2021 fue electo por rotación como consejero presidente del CNE el abogado Kelvin Fabricio Aguirre.

La observación electoral realizada por la ciudadanía ofrece una visión externa, imparcial e independiente.



Falta de uniformidad en la decisión de las inscripciones y renuncias

No ha existido uniformidad en las decisiones tomadas por el CNE en razón de la inscripción y renuncias de los candidatos que se presentaran a las próximas elecciones generales

